

## FINANCE : La Néo-bourse régionale du Grand Est "Europa" ouvre ses portes

Annoncée en février dernier, la Néo-bourse régionale du Grand Est, ouvrira ses portes le 24/05 prochain. Cette initiative unique en France, marque la 1ère étape de la renaissance des anciennes bourses régionales, qui virent émerger des dizaines de sociétés parmi les plus belles entreprises françaises actuelles. Développée par la Fintech [KRIPTOWN](https://www.kriptown.com/) avec le concours du Conseil régional Grand Est, la Néo-bourse Europa a en effet pour ambition de faciliter le financement des entreprises du territoire en re-mobilisant l'épargne de proximité. "Europa", qui disposera de locaux en région, fait en quelque sorte renaître l'ancienne bourse du Grand Est (la bourse de Nancy) en activité jusqu'à l'aube des années 2000 et fermée depuis. La société bas-rhinoise Baguette Box, fondée et dirigée par Maurice Heitz, sera la 1ère société cotée sur la Néo-bourse régionale "Europa".

<https://www.kriptown.com/>